

# Heinz Keller

29. November 1928 bis 29. September 2019

Wir trauern um unseren Künstlerkollegen Heinz Keller.  
Er war seit 1957 Mitglied der Künstlergruppe Winterthur und lebte  
und arbeitete in Winterthur. Bis zu seinem Tod fühlte er sich der Gruppe  
verbunden und bezog Stellung zu aktuellen Themen.  
Wir vermissen ihn.

Wir sprechen seiner Familie unser herzliches Beileid aus.

Künstlergruppe Winterthur

Abschiedsgottesdienst: Montag, 7. Oktober 2019, 14 Uhr,  
reformierte Kirche Oberwinterthur